



Briefauszüge.



Mit diesen erbetenen Veröffentlichungen aus Briefauszügen unserer Wohltäter soll kein Urteil gefällt werden, ob diese Erhöhungen Wirkungen eines frommen Gebetes auf gewöhnlichem oder außergewöhnlichem Wege eingetreten sind. Es ist aber sicher von großem Wert in unserer glaubensarmen Zeit Beispiele von Gottvertrauen und Gebetsseifer anzuführen.

Stegenburg: Unser Kind kam mit einem eitrigen Auge zur Welt. Dieses verschlimmerte sich immer mehr, so daß für das Augensicht zu fürchten war. Wir hielten eine 9 tägige Andacht zur hl. Theresia v. Kinde Jesu mit Empfang der hl. Kommunion. Nach derselben war das Auge vom Eiter frei und so klar wie das andere. Das Auge war gerettet. Tausend Dank der hl. Theresia vom Kinde Jesu.

O heiliger Joseph, du unser Fürsprecher beim heiligsten Herzen Jesu, bitte für uns! Mit diesen Worten versprach ich dem hl. Joseph vor 13 Jahren Veröffentlichung im „*Vergißmichnicht*“ falls ich durch seine Fürbitte in die Genossenschaft der „*Missionschwestern vom Kostbaren Blute*“ aufgenommen würde. Hemit erfülle ich dieses Versprechen und sage dem hl. Joseph heute, am Tage meiner ersten hl. Profese „*Tausend Dank*“. Eine Missionschwester vom Kostbaren Blute.

Dank dem hlst. Herzen Jesu, der lieben Mutter Gottes, der hl. Margaretha und dem hl. Judas Thaddäus für glückliche Geburt eines gesunden Kindes.

Tausend Dank der lb. Mutter Gottes, dem hl. Joseph, dem hl. Judas Thaddäus und dem hl. Antonius für Hilfe in einem schweren Anliegen.

Herzlichen Dank dem hl. Antonius, dem hl. Judas Thaddäus und dem hl. Wendelinus für gute und friedliche Lösung in Teilungsangelegenheit.

Dank dem hlst. Herzen Jesu und dem hl. Antonius für erlangte Hilfe in schwerer Not.

Innigen Dank der lb. Gottesmutter, dem hl. Joseph und dem hl. Judas Thaddäus für erlangte Hilfe.

Salbgam: Dank dem hl. Joseph, dem hl. Antonius und den armen Seelen für erlangte Gesundheit.

Frau L. in G.: Tausendmal innigsten Dank dem erbarmungsreichsten Herzen Jesu, der lieben Gottesmutter, dem lb. hl. Joseph und dem hl. Antonius für wiederholt erlangte Hilfe, mit der gleichzeitiger Bitte um ein kräftiges Gebet zur Erhöhung in einem weiteren, schweren Anliegen. Anbei . . . für die armen Heidenkinder. Veröffentlichung versprochen.

Bochum: Dank der hl. Dreifaltigkeit für Genesung unseres kranken Kindes Fr. B. Neuwied: Herzlichen Dank der lb. Gottesmutter, dem hl. Antonius, dem hl. Josef und den armen Seelen für wiedererlangte Gesundheit. Tausend Dank eines Heidenkinds war versprochen.

Drensteinfurt: Herzlichen Dank dem hl. Antonius und dem hl. Joseph für Hilfe in Geldnöten.

Ehlingen: Dank der lb. Gottesmutter, dem hl. Joseph, dem hl. Antonius und den lb. armen Seelen für Erhöhung. Gabe für Antoniusbrot versprochen.

Holzweiler: Dank der schmerzhaften Mutter und dem hl. Antonius für Besserung in einer Krankheit. Gabe für Antoniusbrot und Veröffentlichung versprochen.

Köln — Niehl: Dessen Dank mehreren lb. Heiligen für Erhöhung in einem großen Anliegen.

Affamstadt: Dank dem hl. Joseph und dem hl. Judas Thaddäus für Sinnesänderung eines Mannes.

Schmallenberg: Dank der hl. Familie für Erhöhung.

Wiesdorf: Dem lb. Gott und allen lb. Heiligen herzlichen Dank für Hilfe in schwerer Krankheit.

Luegentkirchen: Als Dank für Erhöhung dem hl. Herzen Jesu und dem hl. Joseph ein Heidenkind „*Joseph*“.

Brohl: Almosen als Dank für Erhöhung.

S. F. Anaheim, Calif.: Dank dem hl. Herzen Jesu, der lieben Muttergottes, dem hl. Joseph und der hl. Theresia vom Kinde Jesu für Erhöhung in zwei Anliegen. Anbei Missionsalmosen.

Mrs. E. R. Bellingham, Wash.: Dank dem hl. Antonius und den armen Seelen für Erhöhung in einem schweren Anliegen.

Gabe eine Novene zur hl. Rita gehalten und mich in einer Novene zum hl. Herzen Jesu und zum hl. Antonius eingeschlossen. Dank den Heiligen für die Erhöhung in der Krankheit. P. K.

Dank dem hl. Joseph für Erhöhung in einer Geldangelegenheit. Veröffentlichung versprochen. Anbei . . . M. für Missionszwecke zu Ehren des hl. Joseph. Eine Vergißmichnichtseferin.

N.: Für . . . Unfall bei einem Auto-unfall.